

roïsse, et donna la confirmation dans la nouvelle église à 23 personnes. Déjà le même Seigneur Evêque était venu confirmer en 1714. Il y eut encore, du temps de M. Morin, une autre visite de Monseigneur, mais dont rien ne fait connaître la date ; tout ce que l'on sait de cette visite épiscopale, c'est qu'il y eut alors 33 personnes confirmées.

F. CATHEN Ptre

(A suivre)

AVIS

“ Cherchez au grenier, à la cave, dans vos vieilles valises dans vos armoires et dans vos tiroirs ; probablement vous y trouverez de vieux papiers, d'anciens documents, des billets ou des enveloppes sur lesquels se trouvent des timbres de toutes sortes. Faites un paquet de ces paperasses (sans en retirer ou maculer les timbres) et envoyez les à M. A. LIONAIS, Chambre 401, Bâtisse New-York Life, Montréal (Canada), qui vous fera un prix pour votre envoi. Si son offre ne vous satisfait pas il vous les retournera.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à Ste-Perpétue, le 27 ; à Broughton, le 29 ; à N.-D. du S. Rosaire, le 1 juillet ; à Standon, le 2.



Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, Portneuf.